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Mery Gómez participa Mery Gómez participa 
en mesas de trabajo para en mesas de trabajo para 

garantizar un presupuesto con garantizar un presupuesto con 
enfoque socialenfoque social



 La diputada 
Mer y  Gómez, 
conocida por su 
compromiso con 
el bienestar de 
las y los mexica-
nos, participó ac-
tivamente en las 
mesas de trabajo 
para la discusión 
del Presupuesto 
de Egresos de la 
Federación, con 
un enfoque cla-

ro en garantizar 
que los recursos 
del gobierno fe-
deral estén orien-
tados a atender 
las necesidades 
sociales más ur-
gentes y promo-
ver el desarro-
llo sostenible.
Durante las re-

uniones, Gómez 
destacó la im-
portancia de que 

el presupuesto 
sea una herra-
mienta que im-
pulse el bienes-
tar social, priori-
zando áreas cla-
ve como la salud, 
la educación, los 
programas so-
ciales y la infraes-
tructura básica.
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El enfoque 
social en el 
presupuesto: La 
visión de Mery 
Gómez para un 
México más justo

El trabajo de Mery 
Gómez en las mesas 
de discusión del Pre-
supuesto de Egresos 
de la Federación re-
fleja un compromiso 
claro con los intere-
ses de los ciudada-
nos. En un momen-
to en que se necesi-
ta una distribución 
equitativa de los re-
cursos públicos, su 
intervención en favor 
de un presupuesto 
con enfoque social 
es un paso hacia una 
mayor justicia eco-
nómica en el país.

Gómez ha sido una 
firme defensora de 
que el presupuesto 
debe ser una herra-
mienta para reducir 
las desigualdades 
sociales y económi-
cas. En un país con 
tantas disparidades, 
garantizar que los re-
cursos se destinen a 
programas sociales 
que impacten posi-
tivamente a los más 
vulnerables es una 
necesidad urgente. 
La educación, la sa-
lud y el apoyo a los 
grupos en situación 
de vulnerabilidad no 
pueden quedar re-
legados, y Mery Gó-
mez ha trabajado 
para asegurarse de 
que se prioricen en 
el presupuesto.

La participación ac-
tiva de la diputada en 
la construcción de 
un presupuesto so-
cialmente responsa-
ble demuestra que 
hay representantes 
comprometidos con 
el bienestar de la ciu-
dadanía. 



Su intervención es-
tuvo centrada en 
que los recursos no 
solo se distribuyan 
de manera equita-
tiva, sino que tam-
bién se destinen 
a proyectos que 
realmente impac-
ten de forma direc-
ta y positiva en las 
comunidades más 
vulnerables. Gó-
mez subrayó que la 
asignación de los 
recursos debe ir de 
la mano con polí-
ticas públicas que 
garanticen el acce-
so igualitario a es-

tos servicios, sin 
que los más desfa-
vorecidos queden 
fuera de los bene-
ficios del Estado.
Una de las propues-
tas de la diputada 
fue el aumento de 
los fondos desti-
nados a los progra-
mas de salud públi-
ca, especialmente 
en áreas rurales y 
marginadas, don-
de los servicios 
médicos a menu-
do son escasos 
o inadecuados. 
Gómez insistió en 
que el presupues-

to debe priorizar 
el fortalecimien-
to del sistema de 
salud, sobre todo 
en un contexto de 
post-pandemia, 
donde la salud pú-
blica sigue siendo 
uno de los mayores 
retos para el país. 
En su interven-
ción, enfatizó la 
necesidad de una 
mayor inversión 
en la infraestruc-
tura hospitalaria y 
la adquisición de 
equipos médicos 
para asegurar que 
todos los mexica-

nos, independien-
temente de su 
ubicación, tengan 
acceso a atención 
médica de calidad.
Además, la diputa-
da se refirió a la ne-
cesidad urgente de 
mejorar los progra-
mas educativos, 
destacando que el 
presupuesto debe 
ser más generoso 
con los recursos 
destinados a las 
becas y apoyos pa-
ra estudiantes de 
todos los niveles.

 “El futuro de México está en la educación  “El futuro de México está en la educación 
de nuestros jóvenes”, comentó Gómez.de nuestros jóvenes”, comentó Gómez.
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La Secretaría 
de Seguridad de 
Jalisco continúa 
impulsando ac-
ciones para pro-
teger el patrimo-
nio de las fami-
lias jaliscienses. 
En un esfuerzo 
coordinado, se 
estableció una 
mesa de traba-
jo con la Oficina 
Coordinadora 
de Riesgos Ase-
gurados (OCRA) 
S.C., donde se 
acordó la firma 
de un convenio 
para optimizar 
los procesos de 
recuperación 
de vehículos y 
transportes de 
carga pesada 
con reporte de 
robo. Esta cola-
boración busca 
mejorar la efi-
ciencia en la re-
cuperación de 
bienes sustraí-
dos y brindar ma-

yor seguridad a 
los ciudadanos. 
Además, se re-
forzará la vigi-
lancia en pun-
tos estratégicos 
como el Macro-
libramiento Sur 
y la red estatal 
carretera, con el 
objetivo de pre-
venir el robo de 
vehículos y ga-
rantizar una ma-
yor protección 
a quienes tran-
sitan por estas 

rutas. La firma 
de este conve-
nio marca un 
paso importan-
te hacia un tra-

bajo conjunto 
y efectivo en la 
seguridad públi-
ca del estado.

REGIÓN

Fortalecen la seguridad en Jalisco con Fortalecen la seguridad en Jalisco con 
convenio para recuperación de vehícu-convenio para recuperación de vehícu-

los robadoslos robados



En el marco del 
foro “Diálogos 
para la Justi -
cia”, organizado 
por el Gobierno 
de Jalisco en la 
Universidad En-
rique Díaz de 
León (UNEDL), 
se abrió un es-
pacio para escu-
char y recoger 
propuestas so-
bre la armoniza-

ción legislativa 
en el ámbito ju-
dicial. Este foro 
tiene como obje-
tivo fortalecer el 
compromiso con 
una justicia más 
cercana a la so-
ciedad, promo-
viendo el diálogo 
y la participación 
de todas y todos.
En representa-
ción del Supre-

mo Tribunal de 
Justicia (STJ), 
participó el Ma-
gistrado Bogar 
Salazar Loza, 
acompañado del 
Magistrado en 
Retiro Espartaco 
Cedeño. Durante 
el evento, se des-
tacó la importan-
cia de estos en-
cuentros como 
herramientas 
clave para cons-

truir un Poder 
Judicial más só-
lido y a la altura 
de las demandas 
de la sociedad. A 
través del inter-
cambio de ideas 
entre la comuni-
dad jurídica y la 
ciudadanía, se 
busca avanzar 
hacia una refor-
ma judicial más 
inclusiva y efec-
tiva en Jalisco.

REGIÓN

Foro “Diálogos Foro “Diálogos 
para la Justicia” para la Justicia” 
Promueve la Re-Promueve la Re-
forma Judicial en forma Judicial en 
JaliscoJalisco



La Comisión 
Estatal de De-
rechos Huma-
nos Jalisco 
(CEDHJ) y el 
Gobierno de 
Atotonilco el 
Alto firmaron 
un convenio 
de  co labo -
ración para 
fortalecer la 
cultura de res-
peto a la dig-
nidad huma-
na, tanto en 
la administra-
ción pública 
como en toda 
la población 
del municipio. 
La firma del 

acuerdo fue 
realizada por 
la presidenta 
de la CEDHJ, 
Luz del Car-
men Godínez 
González, y 
la presidenta 
municipal de 
Atotonilco el 
Alto, Martha 
Liliana Padi-
lla Ramírez.
D u r a n te  e l 
evento, la ti-
tular de la de-
fensoría des-
tacó que este 
convenio per-
mitirá coordi-
nar esfuerzos 
y desarrollar 

políticas pú-
b l i c as  q u e 
promuevan y 
protejan los 
derechos hu-
manos en la 
l o c a l i d a d . 
Por su parte, 
la presidenta 
municipal su-

brayó que es-
te acuerdo re-
fuerza el com-
promiso de su 
gobierno para 
garantizar la 
protección y el 
ejercicio ple-
no de los dere-
chos de todas 

las personas, 
especialmen-
t e  d u r a n te 
sus  p r ime -
ros 100 días 
de gestión.

Alianza por los Derechos Humanos entre la 
CEDHJ y el Gobierno de Atotonilco el Alto

REGIÓN

Este convenio es un paso importante hacia el Este convenio es un paso importante hacia el 
avance en la promoción y defensa de los dere-avance en la promoción y defensa de los dere-

chos humanos en Jalisco.chos humanos en Jalisco.



La Presidenta 
Municipal de 
El Salto, Ne-
na Farías, fue 
nombrada co-
mo la nueva 
coordinado-
ra de la Aso-
ciac ión  de 
Autoridades 
Locales de 
México A.C. 
en Jalisco. En 
su discurso, 
destacó que 
los gobiernos 
municipales 
e n f r e n t a n 
grandes retos 
al atender las 
necesidades 
de la pobla-
ción, por lo 

que enfatizó 
la importan-
cia de contar 
con más in-
formación y 
herramientas 
para cumplir 
con sus res-
ponsabilida-
des de mane-
ra eficiente.
Fa r ías  su -
brayó la re -
levancia de 
c o m p a r t i r 
experiencias 
de gobierno 
y trabajar en 
conjunto con 
otras autori-
dades para 
beneficiar a 
la ciudadanía, 

ya que los de-
safíos siem-
pre recaen 
sobre los mu-
nicipios. En la 
reunión tam-
bién estuvo 
presente Ar-
mando Quin-
tero Martínez, 
c o o r d i n a -
dor nacional 

del INAFED, 
quien resaltó 
el apoyo de 
la presiden-
ta  C laudia 
Sheinbaum 
para los mu-
n i c i p i o s .
Además, se 
presentó un 
foro  sobre 
nuevas herra-

mientas pa-
ra los pagos 
de contribu-
ciones, que 
mejorarán la 
recaudación 
y facilitarán 
los  p roce -
sos para los 
u s u a r i o s .

Nueva Coordinadora de la Asociación de 
Autoridades Locales de México en Jalisco

REGIÓN

 En la reunión también estuvo presente Ar- En la reunión también estuvo presente Ar-
mando Quintero Martínez, coordinador na-mando Quintero Martínez, coordinador na-

cional del INAFEDcional del INAFED







Con el objetivo de conti-
nuar fortaleciendo el sis-
tema de salud de Jalisco, 
el Secretario de Salud, 
Dr. Héctor Raúl Pérez Gó-
mez, presentó los 6 ejes 
estratégicos que guiarán 
la política pública en sa-
lud del estado. Estos ejes 
buscan enfrentar los de-
safíos del sector y mante-
ner a Jalisco a la vanguar-
dia en la implementación 
de políticas efectivas.
Los ejes presentados in-
cluyen: la Rectoría del 
Sector Salud, el fortale-
cimiento del Sistema Es-
tatal de Atención en Sa-
lud con la ampliación de 
cobertura e insumos, y la 
atención integral a gru-
pos vulnerables y en sa-
lud mental. Además, se 
prioriza la mejora de la in-
fraestructura y expansión 
de la red hospitalaria, el 
impulso a la salud inteli-
gente, y el compromiso 
con la transparencia y 
la rendición de cuentas. 
Con estos esfuerzos, el 
Gobierno de Jalisco tra-
baja de manera constante 
para garantizar un futuro 
más saludable para todas 
y todos los jaliscienses.

Presentación de los Presentación de los 
6 Ejes Estratégicos 6 Ejes Estratégicos 
en Salud por parte en Salud por parte 

del Gobierno de del Gobierno de 
JaliscoJalisco

REGIÓN



Maye Villa 
asumió ofi-
c ia l m e n te 
el cargo de 
Presidenta 
del Sistema 
DIF Jalisco 
en una cere-
monia ante 
la Junta de 
G o b i e r n o. 
Durante su 

toma de pro-
testa, des -
tacó la im -
portancia de 
trabajar de 
manera cola-
borativa pa-
ra desarro -
llar políticas 
públicas que 
beneficien 
a todas y to-

dos los ciu-
dadanos del 
estado, enfo-
cándose es-
pecialmente 
en ofrecer 
más opor -
tunidades y 
mejorar las 
condiciones 
de vida de los 
jaliscienses.

Villa resaltó 
el papel fun-
d a m e n t a l 
que juega el 
Sistema DIF 
en la aten -
ción a la ciu-
dadanía, es-
pecialmente 
a los grupos 
vulnerables, 
y se compro-
metió a im-
pulsar pro -
yectos y ac-
ciones que 
contribuyan 
al bienestar 
de estas po-
blaciones. 
Con su lide-
razgo, se es-

pera que des-
de el Sistema 
DIF Jalisco 
se realicen 
importantes 
avances en 
el fortaleci-
miento de 
programas 
sociales que 
mejoren la 
calidad de 
vida de las 
familias del 
estado, ge -
nerando un 
impacto po-
sitivo en las 
comunida -
des más ne-
cesitadas.

Maye Villa asume la Presidencia del 
Sistema DIF Jalisco

DIPUTADOS

Villa resaltó el papel fundamental Villa resaltó el papel fundamental 
que juega el Sistema DIF en la aten-que juega el Sistema DIF en la aten-

ción a la ciudadaníación a la ciudadanía



Se celebró la 
primera se -
sión del Con-
se jo  de  la 
Delegación 
de Canacar 
Región Occi-
dente, en la 
que se dis -
cutieron es-
trategias fun-
damentales 
para mejorar 

la seguridad y 
apoyar al sec-
tor del auto-
transporte en 
Jalisco. La re-
unión fue en-
cabezada por 
Alfredo Cár-
denas Garza, 
Delegado de 
Canacar,  y 
contó con la 
participación 

del Comisario 
Jorge Alberto 
Arizpe García, 
el Comisario 
Metropolita-
no Israel Bo-
ruel Neri y el 
Director de 
C5 Jalisco, 
Juan Carlos 
C ont re ras.
Durante  e l 
encuentro , 

se acordaron 
diversas ini-
ciativas para 
optimizar la 
seguridad en 
las carrete -
ras y promo-
ver un trans-
p o r te  más 
eficiente en 
la región. Las 
autoridades y 
representan-
tes del sector 
trabajaron en 
conjunto, de-
mostrando 
que solo me-

diante la co-
laboración es 
posible avan-
zar hacia un 
autotranspor-
te más segu-
ro, confiable y 
competitivo. 
Estas accio-
nes reflejan el 
compromiso 
de Jalisco con 
la seguridad 
y el desarro-
llo del sector.

DIPUTADOS

Estrategias para For-Estrategias para For-
talecer la Seguridad en talecer la Seguridad en 
el Autotransporteel Autotransporte

Primera Sesión del Consejo de la 
Delegación de Canacar Región Occidente



Marcelo Ebrard: 
El Estratega de la 

Diplomacia Mexicana

Marcelo Ebrard 
ha sido un pilar 
en la política ex-
terior de Méxi-
co, y su nombra-
miento como el 
secretario más 
relevante en el 
gobierno de Clau-
dia Sheinbaum 
no es más que la 
culminación de 
su trayectoria. 
La responsabili-
dad de llevar las 
riendas de las ne-
gociaciones con 
Estados Unidos 
sobre el T-MEC 
no es una tarea 
menor, sino una 
de las más cru-
ciales para el de-
sarrollo econó-
mico de México.
Ebrard ha de -
mostrado, en su 
gestión como 
canciller, que sa-
be cómo manejar 
con destreza las 
relaciones inter-

nacionales, ne-
gociar acuerdos 
beneficiosos y 
fortalecer la po-
sición de México 
en el escenario 
global. El T-MEC 
es, sin duda, uno 
de los acuerdos 
más importan-
tes de América 
del Norte y su 
continuidad es 
esencial para la 
estabilidad eco-

nómica del país. 
Con la experien-
cia que Ebrard 
acumula, Méxi-
co tiene a la per-
sona adecuada 
para salvaguar-
dar sus intere-
ses en este pac-
to internacional.
Lo que distin-
gue a Ebrard es 
su capacidad de 
adaptación y su 
enfoque prag-

mático para so-
lucionar proble-
mas complejos, 
siempre buscan-
do el beneficio 
de México. En 
este sentido, su 
nombramiento 
es una apuesta 
segura para que 
las negociacio-
nes continúen 
siendo favora-
bles para el país. 
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Recientemente, 
el presidente de 
Estados Unidos, 
Donald Trump, 
anunció la impo-
sición de aran-
celes del 25% a 
las importacio-
nes provenien-
tes de México y 
Canadá a partir 
del 1 de febrero, 
argumentando 
preocupaciones 
relacionadas 
con la inmigra-
ción y el tráfico 
de fentanilo en 
las fronteras. 
Este anuncio ha 
generado ner-

viosismo en los 
mercados, pro-
vocando una de-
preciación del 
peso mexicano 
frente al dólar.  
 
En respuesta a 
estas medidas y 
a las tensiones 
comerciales, el 
Banco de Méxi-
co (Banxico) ha 
recortado su ta-
sa de interés de 
referencia en 25 
puntos base, si-
tuándola en 10%. 
Esta decisión 
busca estimu-
lar la economía 

nacional y miti-
gar los posibles 
efectos adver-
sos derivados 
de las políticas 
comerciales es-
tadounidenses.  
 
A nivel global, 
los mercados 
financieros es-
tán experimen-
tando una vola-
tilidad significa-
tiva. La reelec-
ción de Trump 
ha intensificado 
las tensiones 
geopolíticas y 
comerciales , 
especialmente 

en su confron-
tación con Chi-
na. Además, la 
influencia de 
figuras como 
Elon Musk y la 
proliferación 
de criptomone-
das han añadido 
capas de com-
plejidad e in-
certidumbre en 
el panorama fi-
nanciero actual. 

GRUPO MÉXICO PUBLICA
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Tema Ambiental:Tema Ambiental:
 Avances y Medidas para Mejorar  Avances y Medidas para Mejorar 

En el ámbito ambiental, México ha presentado el "Plan En el ámbito ambiental, México ha presentado el "Plan 
México" en el Foro Económico Mundial de Davos, una iniciativa México" en el Foro Económico Mundial de Davos, una iniciativa 
que contempla inversiones por 277,000 millones de dólares que contempla inversiones por 277,000 millones de dólares 
en 2,000 proyectos con enfoque ambiental y social. Este en 2,000 proyectos con enfoque ambiental y social. Este 
plan busca impulsar el desarrollo sostenible y posicionar plan busca impulsar el desarrollo sostenible y posicionar 
al país como líder en la lucha contra el cambio climático.al país como líder en la lucha contra el cambio climático.

Precip.: 0%
Humedad: 33%
Viento: a 3 km/h

Intervalos nubosos
28°
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La Secretaría 
de Seguridad de 
Jalisco continúa 
impulsando ac-
ciones para pro-
teger el patrimo-
nio de las fami-
lias jaliscienses. 
En un esfuerzo 

coordinado, se 
estableció una 
mesa de traba-
jo con la Oficina 
Coordinadora 
de Riesgos Ase-
gurados (OCRA) 
S.C., donde se 
acordó la firma 

de un convenio 
para optimizar 
los procesos de 
recuperación 
de vehículos y 
transportes de 
carga pesada 
con reporte de 
robo. Esta cola-
boración busca 
mejorar la efi-
ciencia en la re-
cuperación de 
bienes sustraí-
dos y brindar ma-
yor seguridad a 
los ciudadanos. 
Además, se re-
forzará la vigi-
lancia en pun-
tos estratégicos 
como el Macro-

libramiento Sur 
y la red estatal 
carretera, con el 
objetivo de pre-
venir el robo de 
vehículos y ga-
rantizar una ma-
yor protección 
a quienes tran-
sitan por estas 
rutas. La firma 
de este conve-
nio marca un 
paso importan-
te hacia un tra-
bajo conjunto 
y efectivo en la 
seguridad públi-
ca del estado.

GABINETE

Fortalecen la seguridad en Jalisco Fortalecen la seguridad en Jalisco 
con convenio para recuperación de con convenio para recuperación de 

vehículos robadosvehículos robados



Por primera 
vez en la his-
toria, El Casar 
ha participa-
do en la Feria 
Internacional 
de Turismo 
(FITUR), un 
evento que 
ha sido todo 
un honor para 
nuestro pue-
blo. Junto al 
alcalde, Jo-
sé Luis Gon-
zález Lamo-
la, tuvimos la 
oportunidad 
de mostrar 
lo mejor de 
nuestra loca-
lidad, desta-
cando nues-
tro patrimo-
nio, tradicio-
nes y fiestas, 
c o m o  L as 
Candelas. En 
el stand de 
Guadalaja -
ra, presenta-

mos un vídeo 
que refleja-
ba la esencia 
de El Casar, 
acompañado 
de la música 
de los dulzai-
neros, que 
e m o c i o n ó 
a todos los 
asistentes. 
Además, por 
primera vez, 
c o n t a m o s 
con una pá-
gina comple-
ta en el pe-
riódico Nue-

va Alcarria, 
invitando a 
la provincia 
a visitarnos 
en FITUR y a 
descubrir lo 
que nuestra 
tierra tiene 
para ofrecer. 

Este evento 
ha sido un hi-
to histórico 
para nues -
tro munici -
pio y, sin du-
da, marca el 
inicio de una 
etapa llena 

de oportuni-
dades y cre-
cimiento pa-
ra El Casar. 
¡Un paso ha-
cia un futu-
ro brillante!

"El Casar hace historia en FITUR: Un "El Casar hace historia en FITUR: Un 
paso hacia el futuro turístico"paso hacia el futuro turístico"

TURISM0

. En el stand de Gua-. En el stand de Gua-
dalajara, presenta-dalajara, presenta-

mos un vídeo que re-mos un vídeo que re-
flejaba la esencia de flejaba la esencia de 

El CasarEl Casar





DEPORTES

Conoce a los mexicanos que jugarán Conoce a los mexicanos que jugarán 
este 2025 en Europaeste 2025 en Europa



DEPORTES

Los Kansas 
City Chiefs 
han arribado 
a Nueva Or-
leans, donde 
enfrentarán a 
los Philadel-
phia Eagles 
en el Super 
Bowl LIX, en 
un duelo que 

promete ser 
una de las 
finales más 
emocionan-
tes de los úl-
timos años.
El equipo diri-
gido por Andy 
Reid fue reci-
bido por una 
gran canti -

dad de aficio-
nados en el 
aeropuer to 
de la ciudad, 
reflejando la 
expectación 
que genera 
la dinastía 
comandada 
por Patrick 
M a h o m e s , 

quien busca-
rá su tercer 
anillo de cam-
peón en cinco 
temporadas.
Con su lle -
gada a Nue-
va Orleans, 
los  Chiefs 
iniciarán su 
preparación 

final para el 
par tido del 
próximo 9 de 
febrero, don-
de buscarán 
r e a f i r m a r 
su dominio 
en la  NFL.

Los Kansas City Chiefs llegan a Nueva Los Kansas City Chiefs llegan a Nueva 
Orleans para el Super Bowl 2025Orleans para el Super Bowl 2025



" E s t a m o s 
emociona-
dos por estar 
aquí y listos 
para compe-
tir. Sabemos 
que será un 
partido difí-
cil, pero con-
f ia m o s  e n 
nuestro tra-
bajo y en lo 
que podemos 
lograr", decla-

ró Mahomes 
a su llegada.
El equipo ha 
m o s t r a d o 
una defensa 
sólida y una 
ofensiva ex-
plosiva, lo que 
los convierte 
en favoritos 
para levantar 
el trofeo Vin-
ce Lombardi. 
Sin embargo, 

se enfrenta-
rán a unos 
Eagles deci-
didos a ven-
gar la derro-
ta del Super 
Bowl 2023, 
lo que añade 
más inten -
sidad al en-
frentamiento.
En los próxi-
mos días, los 
Chiefs reali-

zarán entre-
na m i e n to s 
y conferen-
cias de pren-
sa oficiales, 
además de 
participar en 
eventos pro-
mocionales 
p r e v i o s  a l 
Super Bowl. 
El equipo se 
concentrará 
en ajustar su 

plan de jue-
go para neu-
tralizar a la 
poderosa de-
fensa de Phi-
ladelphia y 
maximizar el 
rendimiento 
de sus princi-
pales figuras, 
como Travis 
Kelce e Isiah 
P a c h e c o .

DEPORTES



Tras la históri-
ca victoria de 
Jannik Sinner 
en el Abierto 
de Australia 
2025, el es-
pañol Carlos 
A lcaraz  se 
pronunció so-
bre el desem-
peño del te-
nista italiano 
y la creciente 
rivalidad que 
ambos han 
c ons t r u ido 
en el circui-
to de la ATP.
En una entre-
vista poste-
rior al torneo, 
Alcaraz elo-
gió el juego de 
Sinner y reco-
noció su evo-
lución como 
uno de los me-
jores tenistas 
del mundo en 
la actualidad.
"Jannik ha de-

mostrado un 
nivel increíble 
durante todo 
el torneo. No 
es sorpresa 
que haya con-
seguido este 
título, porque 
ha trabajado 
muy duro y se 
lo merece. Es 
un rival muy 
fuerte y es-
toy seguro de 
que tendre-
mos muchos 

más enfren-
tamientos en 
el futuro", de-
claró Alcaraz.
Alcaraz y Sin-
ner han pro-
tagonizado 
algunos de 
los  due los 
más espec-
taculares en 
el circuito en 
los últimos 
años ,  con -
solidándose 
como dos de 

las  f iguras 
más prome-
tedoras del 
tenis mundial.
A m b o s  j u -
gadores han 
compar tido 
la cancha en 
múltiples oca-
siones, con 
victorias re-
partidas entre 
ambos y en-
cuentros me-
morables en 
Grand Slams y 

torneos Mas-
te r s  10 0 0.
"Siempre es 
un reto en-
frentar a Jan-
nik. Me moti-
va competir 
contra él, por-
que sé que si 
quiero ganar, 
tengo que es-
tar en mi me-
jor nivel", agre-
gó Alcaraz.

Carlos Alcaraz se sincera sobre Jannik 
Sinner tras su consagración en el Abierto 

de Australia

DEPORTES



El piloto Car-
los Sainz y 
el equipo Wi-
l l i a ms  ha n 
completado 
una nueva jor-
nada de prue-
bas privadas 
en el Circuit 
de Barcelo -
na-Catalunya 
con el FW45, 
un monopla-
za que les ha 
permitido re-
copilar datos 
importantes 
para la tem-
porada 2025 
de Fórmula 1.
Sainz, quien 
se encuentra 

en medio de 
especulacio-
nes sobre su 
futuro tras su 
salida de Fe-
rrari, ha sido 
visto nueva-
mente en la 
pista al mando 
del Williams, 
lo que ha ge-
nerado rumo-
res sobre una 
posible nego-
ciación con 
la escudería 
británica pa-
ra la próxima 
c a m p a ñ a .
El FW45, utili-
zado en la tem-
porada 2023, 

ha sido el mo-
delo elegido 
por Williams 
para este test, 
permitiendo a 
Sainz familia-
rizarse con la 
aerodinámi-
ca y el com-
portamiento 
del monopla-
za bajo dife-
rentes confi-
guraciones.
Según fuentes 
cercanas al 
equipo, el ob-
jetivo princi-
pal de la prue-
ba ha sido:
Recopilación 
de datos so-

bre neumáti-
cos y confi-
guración ae-
rodinámica.
Evaluación del 
rendimiento 
d e l  m o n o -
plaza en tan-
das largas.
S imulac ión 
de diferen -
tes condicio-
nes de carre-
ra y ajustes 
en la pues-
ta a punto.
El piloto ma-
d r i l e ñ o  h a 
completado 
más de 100 
vueltas al tra-
zado catalán, 

demostrando 
una vez más 
su consisten-
cia y veloci-
dad en pista.
L a  p resen -
cia de Carlos 
Sainz en estos 
test con Wi-
lliams ha ali-
mentado las 
especulacio-
nes sobre su 
posible desti-
no tras su sali-
da de Ferrari al 
final de la tem-
porada 2025.

Carlos Sainz y Williams continúan 
pruebas en Barcelona con el FW45

DEPORTES



Durante el en-
cuentro entre 
los Toronto 
Raptors y los 
Boston Cel-
tics, celebra-
do en el Scoti-
abank Arena, 
un sector de 
la afición ca-
nadiense abu-
cheó el himno 
nacional de 
Estados Uni-
dos, un acto 
que ha desa-
tado contro-
versia en la 
NBA y en re-
des sociales.
El momento 
ocurrió en la 
c e re mo nia 
previa al jue-
go, cuando 
el Star-Span-
gled Banner 
comenzó a 
sonar en el 
recinto. En 
las transmi-
siones  de l 
par tido,  se 
pudo escu-

char silbidos 
y abucheos 
provenientes 
de las gradas, 
lo que sor-
prendió a ju-
gadores y co-
mentaristas.
El incidente 
rápidamente 
generó diver-
sas opinio-
nes dentro 
del  mundo 
del balonces-
to. Algunos 
s e ñ a l a r o n 

que podría 
tratarse de 
una reacción 
a tensiones 
políticas en-
tre Canadá y 
Estados Uni-
dos, mientras 
que otros lo 
vieron como 
una muestra 
de rivalidad 
d e p o r t i va .
Jugadores de 
ambos equi-
pos expresa-
ron su sor-

presa ante lo 
ocurrido. Jay-
son Tatum, 
estrella de 
los Celtics, 
comentó tras 
e l  par t ido:
"Fue algo in-
e s p e r a d o . 
Nunca quie-
res ver algo 
así en el de-
porte, el res-
peto siempre 
debe estar 
p r e s e n t e ."
Por su parte, 

un portavoz 
de los Rap-
tors aseguró 
que la orga-
nización no 
aprueba este 
tipo de com-
portamientos 
y que el equi-
po promueve 
un ambiente 
de respeto y 
hermandad 
e n t r e  a m -
bos países.

Aficionados de los Raptors abuchean 
el himno de Estados Unidos en juego 

de la NBA

DEPORTES



El traspaso 
que sacudió 
la NBA ya es 
oficial: Luka 
Doncic deja-
rá a los Dallas 
Mavericks pa-
ra convertirse 
en la nueva 
estrella de 
los Los Án-
geles Lakers. 
Tras la confir-
mación de su 
salida, el ba-
se esloveno 

escribió una 
emotiva carta 
de despedida 
en la que ex-
presó su agra-
decimiento a 
la organiza-
ción y a los 
fanáticos que 
lo apoyaron 
durante seis 
temporadas.
"Dallas, siem-
pre estarás 
en mi cora-
zón. Desde el 

primer día me 
hicieron sen-
tir en casa y 
nunca olvida-
ré los momen-
tos increíbles 
que viví aquí. 
Gracias a mis 
compañeros, 
entrenado -
res y, sobre 
todo, a los 
f a n á t i c o s . 
Este no es un 
adiós, sino 
un hasta lue-

go", escribió 
Doncic en re-
des sociales.
Un cambio 
histórico pa-
r a  l a  N B A
La salida de 
Doncic de los 
M a v e r i c k s 
marca el fin de 
una era para 
la franquicia 
texana, que 
lo seleccio-
nó en el Draft 
de 2018 y lo 

vio convertir-
se en una de 
las superes-
trellas más 
dominantes 
de la liga. Du-
rante su tiem-
po en Dallas, 
el esloveno:
Llevó a los 
Mavericks a 
múltiples pla-
yoffs, inclu-
yendo las fina-
les de la Con-
ferencia Oes-
te en 2022.
Registró un 
promedio de 
28.8 puntos, 
8.6 rebotes y 
8.3 asisten-
cias por parti-
do en sus seis 
temporadas 
con el equipo.
Fue cuatro 
ve c e s  A l l -
Star y dos ve-
ces parte del 
Primer Equi-
po All-NBA.

Luka Doncic se despide 
emotivamente de los Mavericks tras 

su traspaso a los Lakers

DEPORTES



L a  nove na 
mexicana si-
gue firme en la 
Serie del Cari-
be 2025 tras 
conseguir un 
triunfo clave 
sobre Repú-
blica Domini-
cana con una 
blanqueada 
de 2-0, asegu-
rando así su 
boleto a las 
Semifinales 
del torneo. 
Con una ac-
tuación domi-
nante desde 
el montículo 
y un ataque 
oportuno, los 
Charros de 
Jalisco logra-
ron arreba-
tarle el invic-
to al equipo 
dominicano 
y consolidar-
se como uno 
de los favori-
tos al título.

Desde el ini-
cio, el encuen-
t ro  es tuvo 
marcado por 
un duelo de 
lanzadores 
de alto nivel. 
El abridor de 
México, Man-
ny Barreda, 
lanzó una jo-
ya de pitcheo, 
dominando 
por completo 
a la ofensiva 

dominicana 
y mantenién-
dolos sin hits 
hasta la quin-
ta entrada.
El marcador 
se mantuvo 
en cero has-
ta la sépti -
ma entrada, 
cuando Méxi-
co rompió el 
empate con 
un imparable 
productor de 

Julián Orne-
las, quien si-
gue siendo 
uno de los ba-
teadores más 
destacados 
del torneo.
En la novena 
entrada, un 
elevado de 
sacrificio de 
Joey Mene-
ses trajo la se-
gunda carrera 
para México, 

ampliando la 
ventaja y dán-
dole tranquili-
dad al cerra-
dor Roberto 
Osuna, quien 
selló la vic-
toria con una 
actuación im-
pecable en el 
montículo.

¡México blanquea a Dominicana y avanza 
a 'Semis' en la Serie del Caribe!

DEPORTES





La Serie del 
Caribe 2025 
sigue entre-
gando parti-
dos de alto 
nivel, y en un 
emocionante 
duelo, Puerto 
Rico logró im-
ponerse 3-2 
sobre Japón, 
sumando su 
segunda vic-
toria en el cer-
tamen. Con 
este resulta-
do, el equipo 
bor icua se 
mantiene en 
la pelea por 
un lugar en 
las semifina-
les, mientras 
que  la  es -
cuadra nipo-
na sufre una 
nueva derrota 
y ahora debe-
rá enfrentar a 
México en un 
partido clave.

Desde el ini-
cio,  ambas 
n o v e n a s 
m o s t r a r o n 
un duelo pa-
rejo, con pit-
cheo sólido y 
pocas opor-
t u n i d a d e s 
ofe ns i vas . 
Puerto Rico 
tomó venta-
ja en la ter-

cera entrada 
con un doble 
productor de 
Danny Ortiz, 
pero Japón 
reaccionó en 
el quinto epi-
sodio con un 
cuadrangu-
lar solitario 
de  Takumi 
K u r i y a m a , 
empatando 

el juego 1-1.
El encuentro 
s e  m a n t u -
vo igualado 
hasta la sép-
tima entra-
da, cuando 
Puerto Rico 
aprovechó un 
error defen-
sivo japonés 
para anotar 
dos carreras 

más y tomar 
ventaja de 3-1. 
Japón intentó 
responder en 
el noveno in-
ning con una 
a n o t a c i ó n 
más, pero el 
cerrador bo-
ricua Fernan-
do Cruz logró 
contener la 
ofensiva asiá-

Puerto Rico derrota a Japón y suma su Puerto Rico derrota a Japón y suma su 
segundo triunfo en la Serie del Caribesegundo triunfo en la Serie del Caribe
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El AC Milan 
ha hecho ofi-
cial la llegada 
de Santiago 
Giménez co-
mo su nuevo 
delantero, en 
un fichaje que 
marca un pa-
so importante 
en la carrera 
del  atacan-
te mexicano. 
Tras semanas 
de especula-
ciones y nego-
ciaciones con 
el Feyenoord, 
el club rosso-

nero anunció 
la incorpora-
ción del golea-
dor para refor-
zar su ataque 
en la segunda 
mitad de la 
temporada.
El Milan bus-
caba reforzar 
su ofensiva y 
encontró en 
Giménez al 
nueve ideal 
para aportar 
goles y pre-
sencia en el 
área. Su gran 
desempeño 

en la Eredi-
visie, donde 
acumuló más 
de 20 goles en 
la temporada, 
lo convir tió 
en una de las 
opciones más 
a t r a c t i v a s 
del mercado.
"Es un honor 
l legar  a  un 
club con tanta 
historia. Estoy 
listo para dar 
lo mejor de 
mí y ayudar al 
equipo a pe-
lear por los tí-

tulos", fueron 
las primeras 
palabras de 
Giménez co-
mo jugador 
del AC Milan.
Según fuentes 
cercanas al 
club, la opera-
ción se cerró 
por una cifra 
cercana a los 
40 millones 
de euros, con-
v i r t ié ndo lo 
en uno de los 
fichajes más 
caros en la his-
toria de un ju-

gador mexica-
no en Europa.
Giménez fir-
mó un contra-
to por cinco 
temporadas, 
con la inten-
ción de con-
vertirse en un 
referente del 
ataque rosso-
nero y dispu-
tar competi-
ciones como 
la Serie A y la 
UEFA Cham-
pions League.

¡Santiago Giménez es oficialmente 
nuevo jugador del AC Milan!

DEPORTES



Los Pumas de 
la UNAM logra-
ron su primer 
triunfo como 
visitantes en 
el torneo Clau-
sura 2025 tras 
vencer 2-1 al At-
lético San Luis 
en el Estadio Al-
fonso Lastras. 
Con goles de 
César Huerta y 
Rogelio Funes 
Mori, el conjun-
to dirigido por 
Gustavo Lema 

sumó tres pun-
tos clave para 
mantenerse en 
la pelea por los 
primeros luga-
res de la tabla.
Desde el silba-
tazo inicial, los 
Pumas mos-
traron mayor 
iniciativa en 
ataque, gene-
rando peligro 
en el área rival. 
La recompensa 
llegó tempra-
no en el par-

tido, cuando 
César Huerta 
abrió el marca-
dor con un po-
tente disparo 
dentro del área 
al minuto 14.
El equipo local 
reaccionó y lo-
gró el empate al 
minuto 38 con 
un gol de Leo-
nardo Bonatini, 
quien aprove-
chó un descui-
do defensivo 
para mandar 

el balón al fon-
do de la red.
En la segunda 
mitad, el parti-
do se mantuvo 
parejo, pero los 
universitarios 
encontraron el 
gol de la victo-
ria al minuto 75, 
cuando Rogelio 
Funes Mori de-
finió con un ca-
bezazo certero 
tras un cen-
tro preciso de 
Juan Dinenno.

Este resultado 
representa un 
alivio para los 
Pumas ,  que 
hasta ahora no 
habían podido 
ganar  como 
visitantes en 
el torneo. Con 
esta victoria, el 
equipo suma 
10 puntos y se 
coloca dentro 
de la zona de 
clasificación.

Pumas derrota a San Luis y consigue su 
primer triunfo de visita en el Clausura 

2025

DEPORTES



El futbolista 
Raúl Jiménez 
ha dado un pa-
so importante 
en su vida per-
sonal al pedir-
le matrimonio 
a su pareja, 
Daniela Bas-
so, en un pai-
saje especta-
cular en los 
Alpes suizos. 
La noticia fue 
compar tida 
por la propia 
pareja en re-
des sociales, 
donde mos-
traron imáge-

nes del emo-
tivo momento 
que ha gene-
rado una gran 
reacción entre 
sus seguido-
res y el mun-
do del fútbol.
En las fotogra-
fías y videos 
publicados, 
se puede ver 
a Jiménez de 
rodillas, con 
un anillo en 
mano, frente 
a una emocio-
nada Daniela 
Basso, quien 
no dudó en de-

cir "sí". La pa-
reja, que lleva 
varios años de 
relación y tie-
ne dos hijos, 
ha comparti-
do distintos 
m o m e n t o s 
juntos, pero 
este se con-
vierte en uno 
de los más 
significativos 
de su historia.
"No hay pa-
labras para 
describir es-
te momento. 
Sí, mil veces 
sí", escribió 

Basso en una 
publicación, 
acompañada 
de imágenes 
de la propues-
ta y el espec-
tacular pai -
saje nevado.
La noticia rá-
pidamente se 
volvió viral y 
provocó múl-
tiples reaccio-
nes en el mun-
do del deporte 
y el espectá-
culo. Varios 
compañeros 
de Jiménez, 
tanto de su 

equipo como 
de la selec-
ción mexica-
na, enviaron 
mensajes de 
felici tación 
a la pareja.
"Felicidades, 
hermano, que 
vengan mu-
chos años de 
felicidad jun-
tos", escribió 
su excompa-
ñero en el Wol-
verhampton, 
Adama Traoré.

¡Dijo que sí! Raúl Jiménez le pide 
matrimonio a Daniela Basso en los 

Alpes suizos
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La jugadora 
española Jen-
ni Hermoso 
declaró en el 
inicio del jui-
cio contra Luis 
Rubiales, ex-
presidente de 
la Real Fede-
ración Espa-
ñola de Fútbol 
(RFEF), ase-
gurando que 
el  episodio 
vivido tras la 
final del Mun-
dial Femenino 
2023 la hizo 
sentir "poco 
respetada y 
vulnerable".
En su testimo-
nio, Hermoso 
reafirmó que 
el beso en la 
boca que Ru-
biales le dio 
durante la ce-
remonia de 
premiación en 
Australia no 
fue consenti-
do, contradi-
ciendo la ver-

sión del exdi-
rigente, quien 
ha defendido 
que fue un 
gesto espon-
táneo y mutuo.
"Fue un mo-
m e n to  qu e 
me incomodó 
y que nunca 
esperé vivir 
en una final 
del Mundial. 
Me sentí po-
co respeta-

da, porque no 
fue algo que 
yo permitie-
ra ni busca-
ra",  declaró 
Hermoso an-
te el tribunal.
El escándalo, 
que estalló 
tras la final 
del Mundial 
F e m e n i n o 
en agosto de 
2023, generó 
una crisis sin 

precedentes 
en la RFEF y 
llevó a la dimi-
sión de Rubia-
les tras fuer-
tes presiones 
públicas e ins-
titucionales.
La denuncia 
de Hermoso 
derivó en una 
investigación 
judicial, don-
de la Fiscalía 
acusó a Ru-

biales de agre-
sión sexual y 
coacciones, 
al considerar 
que presionó 
a la futbolista 
y a su entor-
no para que 
respaldaran 
su versión de 
los hechos.

Jenni Hermoso declara contra Luis 
Rubiales: "Me sentí poco respetada"

DEPORTES



La NFL está 
lista para re-
gresar a Mé-
xico, y todo 
indica que los 
Dallas Cow-
boys serán el 
equipo local 
en el partido 
que marcará 
el retorno de 
la liga al Es-
tadio Azteca 
en la tempo-
rada 2025.
Fuentes cer-
canas a  la 
organización 
confirmaron 
que la NFL ha 
elegido a los 
Cowboys, una 
de las franqui-
cias con ma-
yor afición en 
México, para 
protagonizar 
el encuentro 
que se jugará 
en la Ciudad 
de México. 
Este será el 

primer par-
tido de la li-
ga en el país 
desde 2022, 
luego de que 
las remode-
laciones del 
Estadio Az-
teca impidie-
ran su realiza-
ción en años 
r e c i e n t e s .
México ha si-

do una de las 
sedes inter-
nacionales 
más impor-
tantes para la 
NFL Interna-
tional Series, 
con múltiples 
partidos ce-
lebrados en 
la capital del 
país desde 
2005. Ahora, 

con la reno-
vación del Es-
tadio Azteca 
en marcha, la 
liga ha deci-
dido retomar 
sus encuen-
tros en territo-
rio mexicano.
Aunque aún 
no se ha con-
f i rmado e l 
rival de los 

Cowboys, se 
espera que la 
liga anuncie 
el calendario 
completo en 
los próximos 
meses, con 
la posibilidad 
de enfrentar a 
un equipo de 
gran impac-
to mediático.

¡Dallas Cowboys sería local en el 
regreso de la NFL a México y el Estadio 

Azteca!

DEPORTES



Con una ac-
tuación sólida 
en la Serie del 
Caribe 2025, 
el equipo de 
M é x i c o  h a 
asegurado su 
clasificación 
a las semifi-
nales del tor-
neo, a falta de 
un partido por 
disputar en la 
fase de gru-
pos. Ahora, la 
afición está a 
la expectativa 
de cuándo y 
contra quién 
jugará la nove-
na mexicana 
en su camino 
hacia el título.
El partido de 
semifinales 
se jugará el 
viernes 9 de 
fe b r e r o  d e 
2025, con ho-
rario aún por 
def inir,  de -
pendiendo de 

la posición fi-
nal de México 
en la tabla de 
clasificación.
Los escena-
rios posibles 
para el equipo 
mexicano en 
semifinales 
dependen de 
los resultados 
de la última jor-
nada, donde 

se definirá su 
rival y si juga-
rán como pri-
mer o segun-
do sembrado.
L a  n o v e n a 
mexicana ha 
m o s t r a d o 
gran nivel en 
la Serie del 
Caribe, con 
un  p i tcheo 
dominante y 

una ofensi -
va oportuna. 
Con victorias 
clave ante ri-
vales direc-
tos, el equipo 
ha garantiza-
do su presen-
cia en la lucha 
por el título.
"El equipo ha 
respondido en 
los momentos 

clave, pero sa-
bemos que lo 
más impor-
tante viene 
ahora. Vamos 
con todo por 
el campeona-
to", declaró 
el  manager 
del  equipo.

Serie del Caribe 2025: ¿Cuándo jugará Serie del Caribe 2025: ¿Cuándo jugará 
México en las semifinales?México en las semifinales?
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La Fórmula 1 
está viviendo 
una transfor-
mación en su 
base de se -
guidores, con 
u n  n o t a b l e 
aumento de 
af icionados 
jóvenes ,  en 
especial de la 
Generación Z. 
Gracias a la 
influencia de 
redes sociales 
como TikTok, 
Twitch y You-
Tube, el auto-
movilismo ha 
logrado cap-

tar una audien-
cia nueva, que 
ahora consu-
me el deporte 
de formas más 
dinámicas e 
interactivas.
En la última dé-
cada, la edad 
promedio de 
los seguido-
res de la F1 
ha disminuido 
considerable-
mente. Según 
datos de la FIA 
y Liberty Me-
dia, en 2017 la 
edad promedio 
de los aficiona-

dos rondaba 
los 37 años, 
mientras que 
en 2024 se re-
dujo a 32 años, 
con un fuerte 
i n c r e m e n to 
en seguido -
res menores 
de 25 años.
Entre los fac-
tores que han 
permitido es-
ta renovación 
d e s t a c a n :
Redes socia-
les y contenido 
viral. Clips de 
carreras, mo-
mentos histó-

ricos y análi-
sis en formato 
corto han cap-
tado la aten-
ción de nuevos 
seguidores.
Series docu-
m e n t a l e s . 
Producciones 
como Dr ive 
to Survive de 
Ne t f l ix  han 
acercado a la 
audiencia al 
mundo detrás 
de la Fórmula 
1, humanizan-
do a los pilo-
tos y equipos.
Interacción en 

vivo con los pi-
lotos. Figuras 
como Lando 
Norris, Charles 
Leclerc y Max 
Ve r s tap p e n 
han construi-
do una comu-
nidad de se-
guidores a tra-
vés de Twitch 
y  Yo uTu b e , 
compartiendo 
su día a día, 
transmitiendo 
partidas de vi-
deojuegos y 
simulaciones 
de carreras.

Sangre nueva para la Fórmula 1: la 
máxima categoría rejuvenece

DEPORTES
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El fútbol mexicano sigue 
expandiéndose en Eu-
ropa, y en este inicio de 
2025, un total de 20 fut-
bolistas mexicanos mili-
tan en distintas ligas del 
Viejo Continente, algu-
nos en clubes de renom-
bre y otros en equipos 
menos conocidos, pero 
con la oportunidad de 
seguir creciendo y des-
tacando en el extranjero.
Entre los jugadores más 
destacados se encuen-
tran Santiago Giménez, 
quien recién llegó al AC 
Milán de la Serie A italiana, 
y Edson Álvarez, consoli-
dado como pieza clave en 
el West Ham de la Premier 
League, al igual que Raúl 
Jiménez, resurgió como 
goleador en el Fulham, 
mientras que Johan Vás-
quez es el capitán en la de-
fensa del Génova en Italia.
Además, César Huerta 
ha dado el salto al fútbol 
europeo al fichar por el 
Anderlecht de Bélgica, 
buscando demostrar su 
calidad en una liga com-
petitiva. En Rusia, Luis 
Chávez y César Montes 
juegan en el Dinamo y 
Lokomotiv de Moscú, en-
frentándose a una liga 
con condiciones difíciles.

- Raúl Jiménez - Ful-
ha m  ( P r e mie r  L ea -
g u e ,  I n g l a t e r r a )
-  E d s o n  Á l v a r e z  - 
West  Ham (Premier 
League ,  Ing la te r ra)
- Julián Araujo - Bour-
n e m o u t h  ( P r e m i e r 
League ,  Ing la te r ra)
- Johan Vásquez - Ge-
noa (Serie A ,  I talia)
- Santiago Giménez - AC 
Milán (Serie A, Italia)
-  Richard Ledezma - 
PSV Eindhoven (Ere -
divisie, Países Bajos)
- César Huer ta -  An-
derlecht (Jupiler Pro 
L e a g u e ,  B é l g i c a )
-  Heriber to Jurado - 
Cercle Brugge (Jupiler 
Pro League, Bélgica)
- Guillermo Ochoa - Sa-
lernitana (Serie A, Italia)
- Orbelín Pineda - AEK Ate-
nas (Superliga, Grecia)
- Jordan Silva - OFI Cre-
ta (Superliga, Grecia)
-  Jonathan Gómez - 

PAOK (Superliga, Grecia)
-  R o d r i g o  H u e s c as 
-  C o p e n ha g u e  (S u -
per l iga ,  Dinamarca)
- José Gallegos - Sonderjys-
ke (Superliga, Dinamarca)
-  Antonio Por tales - 
Dundee FC (Scottish 
Premiership, Escocia)
- César Garza - Dun-
dee FC (Scottish Pre-
m i e r s h i p ,  E s c o c ia)
- Víctor López - Dun-
dee FC (Scottish Pre-
m i e r s h i p ,  E s c o c ia)
- Luis Chávez - Dinamo Mos-
cú (Liga Premier, Rusia)
- César Montes - Loko-
m o t i v  M o s c ú  ( L i -
ga  P r e mie r,  R us ia)
- Daniel Trejo - Korona Kiel-
ce (Ekstraklasa, Polonia)
- Paolo Medina - AFC Union 
Slobozia (Liga I, Rumania)
-  Francisco Rivera - 
P e r s e b aya  S u r a b a -
ya (Liga 1, Indonesia)

Conoce a los mexicanos que jugarán este Conoce a los mexicanos que jugarán este 
2025 en Europa2025 en Europa
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El presidente 
de Estados 
Unidos, Do-
nald Trump, 
sostuvo su pri-
mera conver-
sación con el 
primer minis-
tro de Cana-
dá, Justin Tru-
deau, luego de 
que su gobier-
no anunciara 
nuevos aran-
celes a las im-
portaciones 
provenientes 
de Canadá y 
México. La lla-
mada se pro-
dujo en medio 
de crecien -
tes tensiones 
comerciales 
entre los paí-
ses de Améri-
ca del Norte.
De acuerdo 
con un comu-
nicado de la 
Casa Blanca, 
Trump explicó 
a Trudeau que 

la decisión de 
imponer aran-
celes a pro-
ductos clave 
como acero, 
aluminio y pro-
ductos agríco-
las responde 
a su política 
de protección 
de la industria 
e s t a d o u n i -
dense y a su 
compromiso 
de fortalecer 
l a  p r o d u c -
ción nacional.
"Nuestra prio-
ridad es ase-

gurar que los 
trabajadores 
y las empre-
sas estadou-
nidenses no 
sean perju -
dicados por 
prácticas co-
merciales in-
justas. Esta-
mos abiertos a 
renegociacio-
nes, pero no 
daremos mar-
cha atrás en 
la protección 
de nuestros 
i n te r e s e s", 
afirmó Trump 

d u r a n t e  l a 
conversación.
Por su parte, 
Trudeau ex-
presó su pre-
o c u p a c i ó n 
por las reper-
cusiones eco-
nómicas que 
esta medida 
podría tener 
en los secto-
res producti-
vos de Cana-
dá y en la rela-
ción bilateral.
"Los arance-
les afectan 
tanto a las em-

presas como 
a los consumi-
dores de am-
bos países. 
Seguiremos 
defendiendo 
el comercio 
justo y bus-
cando solu-
c iones que 
beneficien a 
nuestras eco-
nomías", res-
pondió el pri-
mer ministro 
canadiense.

INTERNACIONAL

Trump habla por primera vez con 
Trudeau tras anunciar aranceles a 
importaciones de Canadá y México



El empresa-
rio Elon Musk 
ha generado 
c o n t r ove r -
sia tras de-
clarar que la 
Agencia de 
los Estados 
Unidos para 
el Desarrollo 
Internacio -
nal (USAID) 
cerrará co-
mo parte de 
una campa-
ña de recor-
te de gastos 
del gobierno 
de  EE.UU..
A través de 
su cuenta en 
X (antes Twi-
t ter),  Musk 
aseguró que 
la adminis-
tración de Do-
nald Trump 
está evaluan-
do eliminar 
USAID dentro 
de un paque-
te de recortes 
presupuesta-
rios para re-
ducir el gas-

to federal y 
priorizar la 
inversión en 
infraestructu-
ra y defensa.
"Estados Uni-
dos ha gasta-
do miles de 
millones en 
ayuda inter-
nacional sin 
un  re torno 
claro. Ahora, 
es momento 
de centrar-
se en casa. 
USAID será 

eliminada co-
mo parte de la 
reducción del 
gasto públi-
co", escribió 
Musk en su 
publicación.
¿Realmente 
USAID está 
en  r iesgo?
Hasta el mo-
mento, no hay 
una confirma-
ción oficial 
por parte de 
la Casa Blan-
ca ni del Con-

greso sobre 
el cierre de 
USAID, pero 
el comenta-
rio de Musk 
ha generado 
especulación 
sobre el futu-
ro de la agen-
cia, que ha 
sido una pie-
za clave en la 
cooperación 
internacio -
nal de EE.UU. 
desde su crea-
ción en 1961.

La USAID ca-
naliza anual-
mente miles 
de millones 
de dólares en 
asistencia pa-
ra proyectos 
h u m a n i t a -
rios, desarro-
llo económi-
co y coopera-
ción con otros 
países, inclu-
yendo progra-
mas en Amé-
rica Latina, 
África y Asia.

USAID cerrará en campaña de 
recorte de gastos de EE.UU., afirma 

Elon Musk

INTERNACIONAL



INTERNACIONAL

El gobierno 
de China ha 
manifestado 
su preocupa-
ción y decep-
ción luego de 
que Panamá 
anunciara su 
retiro de la Ini-
ciativa de la 
Franja y la Ru-
ta, un proyec-
to estratégi-
co promovido 
por Pekín pa-
ra fortalecer 
el comercio 
y la inversión 
global. La me-
dida tomada 
por el gobier-
no panameño 
representa un 
revés para las 
relaciones bi-
laterales, que 
habían avan-
zado signifi-
cativamente 
desde  que 
ambos países 
establecieron 
re lac io nes 
d i p l o m á t i -

cas en 2017.
El Ministerio 
de Relaciones 
Exteriores de 
China lamen-
tó la decisión, 
subrayando 
que la coope-
ración entre 
ambos paí-
ses ha bene-
ficiado la in-
fraestructura, 
el comercio y 
la inversión 
en Panamá.
"La coope -
ración entre 

China y Pana-
má ha traído 
benef ic ios 
t a n g i b l e s 
para ambas 
par tes. Es-
peramos que 
esta decisión 
no afecte el 
desarrollo de 
los proyec-
tos en curso 
ni la relación 
estratégica 
entre nues-
tros países", 
declaró un 
portavoz chi-

no en una rue-
da de prensa.
El retiro de 
Panamá de la 
Ruta de la Se-
da se produce 
en un contex-
to de recon-
f i g u r a c i ó n 
de sus rela-
ciones inter-
nacionales, 
con un mayor 
acercamien-
to a Estados 
Unidos y la 
Unión Euro-
pea. En las 

últimas se-
manas, el go-
bierno pana-
meño ha sos-
tenido reunio-
nes con altos 
funcionarios 
es tadouni -
denses para 
reforzar su 
colaboración 
en materia de 
infraestruc-
tura, energía 
y seguridad.

China lamenta el retiro de Panamá de la 
Iniciativa de la Ruta de la Seda



El retrato de 
Silvia Pinal, 
pintado por 
Diego Rivera 
en la déca-
da de 1950, 
es una de las 
piezas más 
enigmáticas 
del arte mexi-
cano. Duran-
te años,  la 
pintura estu-
vo perdida o 
en paradero 
desconocido, 
lo que gene-
ró rumores y 
teorías sobre 
su destino. 
Sin embargo, 
recientemen-
te ha vuelto a 
captar la aten-
ción del públi-
co tras nue-
vas revela -
ciones sobre 
su ubicación.
El muralista 
Diego Rivera, 
reconocido 
por su legado 
en la pintu-

ra mexicana, 
creó este re-
trato de Sil-
via Pinal en 
un momento 
clave de la 
carrera de la 
actriz. En la 
obra,  Pinal 
aparece con 
un vestido ro-
jo y un fondo 
de tonos vi-
brantes, refle-
jando el estilo 
característi-
co del artista.
Tras la muer-

te de Rivera 
en 1957, la 
pintura cam-
bió de manos 
en varias oca-
siones y su 
paradero se 
volvió incier-
to. Por años, 
incluso la pro-
pia Silvia Pi-
nal descono-
cía su ubica-
ción exacta.
Según nuevas 
versiones, la 
obra habría 
e s t a d o  e n 

colecciones 
privadas, pe-
ro en 2023 la 
familia Pinal 
confirmó que 
la pintura es-
tá resguarda-
da en su casa 
en la Ciudad 
de México. 
La actriz ha 
expresado su 
deseo de que 
la pieza per-
manezca en 
México y sea 
exhibida en 
algún museo 

en el futuro.
"Es un honor 
tener este re-
trato en la fa-
milia. Diego 
fue un gran 
amigo y esta 
obra es par-
te de nues-
tra historia", 
m e n c i o n ó 
Silvia Pinal en 
una entrevis-
ta reciente.

¿Qué pasó con el retrato de Silvia Pinal ¿Qué pasó con el retrato de Silvia Pinal 
que pintó Diego Rivera? Esto se sabeque pintó Diego Rivera? Esto se sabe
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Las declara-
ciones de la 
cantante so-
bre la crisis 
migratoria en 
EE.UU. gene-
ran una reac-
ción del go-
bierno esta-
dounidense.
La Casa Blan-
ca ha respon-
dido al video 
viral de Sele-
na Gomez, en 
el que la can-
tante y actriz 
expresó su 
preocupación 

por la situa-
ción de los 
migrantes en 
Estados Uni-
dos. La publi-
cación, que rá-
pidamente se 
volvió tenden-
cia en redes 
sociales, ge-
neró miles de 
comentarios 
y reacciones, 
i n c lu ye n d o 
una declara-
ción oficial del 
gobierno que 
ha causado 
controversia.

En el video, 
la artista ha-
bló sobre las 
dificultades 
que enfrentan 
los migrantes 
en la fronte-
ra, así como 
las políticas 
migratorias 
restrictivas 
implementa-
das en los úl-
timos meses. 
Gomez, quien 
tiene ascen-
dencia mexi-
cana, mostró 
su apoyo a 

las comuni-
dades afec-
tadas y pidió 
una respues-
ta humanita-
ria por parte 
del gobierno.
"Es desgarra-
dor ver lo que 
muchas fami-
lias están vi-
viendo. Todos 
merecen una 
oportunidad 
y un trato dig-
no", comentó 
la cantante en 
su mensaje.
Horas  des -

pués de que 
el video se vol-
viera tenden-
cia, un porta-
voz de la Casa 
Blanca emitió 
una declara-
ción en la que 
defendió las 
políticas del 
gobierno y se-
ñaló que se 
están toman-
do medidas 
para mejorar 
la situación 
en la frontera.

ESPECTÁCULO

La Casa Blanca responde a video viral 
de Selena Gomez con polémico mensaje



Durante  la 
más recien-
te  ent rega 
de los Pre -
mios Gram-
my 2025, la 
presencia de 
Bianca Cen-
sori ,  espo -
sa de Kanye 
West, no pasó 
desapercibi-
da. Su llama-
tivo estilo y 
su presencia 
junto al polé-
mico rapero 
hicieron que 
acaparara la 
atención tan-
to de los asis-
tentes como 
de las redes 
sociales, don-
de su nom-
bre se volvió 
tendenc ia .
Pero, ¿quién 
e s  B i a n c a 
Censori y có-
mo llegó a la 
vida de Ye?
Bianca Cen-

sori es una 
arquitecta y 
diseñadora 
australiana, 
originaria de 
Melbourne. 
S u  a s c e n -
so a la fama 
se dio cuan-
do comen -
zó a trabajar 
en Yeezy, la 
reconocida 
marca de mo-
da de Kanye 
West, donde 

se desempe-
ñó como di-
señadora de 
arquitectura.
Antes de su 
relación con 
e l  r a p e r o , 
Censori man-
tenía un perfil 
bajo, aunque 
en el mundo 
de la moda 
ya era reco-
nocida por su 
estética van-
guardista. Sin 

embargo, su 
romance con 
Kanye la lle-
vó a conver-
tirse en una 
f igura  me -
diática, sien-
do fotogra-
fiada cons-
tantemente 
en eventos 
y  aparicio -
nes públicas.
L a  p a r e j a 
se casó en 
una ceremo-

nia privada 
en enero de 
2023, apenas 
meses des-
pués del po-
lémico divor-
cio de Kan-
ye con Kim 
Kardashian.

¿Quién es Bianca Censori? La 
esposa de Kanye West que robó la 

atención en los Grammy

DEPORTESTRENDING



El CEO de Re-
nault, Luca de 
Meo, ha deja-
do claro que la 
marca france-
sa no solo bus-
ca dominar en 
ventas, sino 
también batir 
récords en di-
ferentes áreas 
del automovi-
lismo, y el Re-
nault Filante 
es la prueba 
de ello. Este 
nuevo mode-
lo, inspirado 
en la histórica 

tradición de 
la marca en la 
innovación y 
la velocidad, 
promete un 
r e n d i m i e n -
to excepcio-
nal sin com-
prometer el 
consumo y la 
eficiencia ae-
rodinámica.
El Renault Fi-
lante se per-
fila como una 
fusión de tec-
nología avan-
zada y dise-
ño aerodiná-

mico, con la 
intención de 
convertirse en 
referente en 
su segmento. 
Desde su con-
cepción ,  e l 
proyecto ha si-
do desarrolla-
do con el obje-
tivo de equili-
brar potencia, 
eficiencia y 
estética, algo 
que el propio 
Luca de Meo 
ha enfatiza-
do en varias 
entrevistas.

" Q u e r e m os 
que el Renault 
F i lante sea 
más que un 
auto. Busca-
mos que mar-
que un hito en 
la industria, 
con récords 
no  solo  en 
velocidad, si-
no también 
en eficiencia 
energética y 
percepción de 
marca", afir-
mó de Meo.
La apuesta de 
Renault con el 

Filante va más 
allá de su im-
pacto comer-
cial. La marca 
pretende que 
este mode -
lo rompa ré-
cords en velo-
cidad máxima, 
consumo de 
combustible 
y aerodinámi-
ca, al tiempo 
que refuer-
za su imagen 
en el merca-
do premium.

Renault Filante: Luca de Meo busca 
batir récords en ventas, velocidad, 

consumo… y en imagen

AUTOS
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Volvo ha con-
f i r ma d o  la 
l legada del 
EX30 Cross 
Country, una 
versión  ro -
busta y todo-
terreno de su 
SUV compac-
to eléctrico, 
que debutará 
en marzo de 
2025. Este mo-
delo, diseña-
do para quie-
nes buscan 
un vehículo 
eléctrico con 

capacidades 
todoterreno, 
contará con 
tracción inte-
gral 4x4 y más 
de 400 caba-
llos de fuerza, 
posicionándo-
se como una 
opción versá-
til y potente 
dentro de su 
s e g m e n t o .
El EX30 Cross 
Country con-
serva la esen-
cia del EX30 
estándar, pero 

añade deta-
lles exclusivos 
para mejorar 
su desempe-
ño fuera del 
asfalto. Entre 
sus caracte-
rísticas des-
tacadas se 
encuentran:
Suspensión 
elevada pa-
ra mejorar la 
c a p a c i d a d 
de conduc -
ción en terre-
nos difíciles.
Placas pro -

tectoras en 
la parte baja 
para mayor 
resis tencia 
en caminos 
irregulares.
Neumáticos 
de alto per-
fil diseñados 
para mejorar 
la  t racción 
en diferentes 
superficies.
Elementos es-
téticos más 
robustos, con 
acabados en 
negro y de -

talles Cross 
Country en la 
car rocer ía .
Volvo ha equi-
pado el EX30 
Cross Country 
con un siste-
ma de doble 
motor eléctri-
co, que permi-
te una tracción 
total eficiente 
y una poten-
cia combina-
da que supera 
los 400 caba-
llos de fuerza.

TVR Speed 12: el deportivo más extremo 
de los noventa que aterrorizó a un piloto 

de F1 con sus 1.000 caballos




